

DIN 00540595

NET CONTENTS / CONTENU NET: 10 Kg

 **Sulectim 100**

Antibiotic, vitamin and electrolyte powder  
Poudre d'antibiotiques, de vitamines et d'électrolytes

**VETERINARY USE ONLY**

**USAGE VÉTÉRINAIRE SEULEMENT**

Soluble Powder for Cattle, Pigs and Sheep  
Poudre Soluble Pour Bovins, Porcs et Moutons

**ACTIVE INGREDIENTS / INGRÉDIENTS ACTIFS:**

Each Kg Contains / Chaque Kg Contient

Sulfamerazine Sodium	65.2 g	Sulfamérazine sodique
Sulfathiazole Sodium	250.0 g	Sulfathiazole sodique
Vitamin A	1320000 iu/ui	Vitamine A
Vitamin D3	440000 iu/ui	Vitamine D3
Riboflavin	0.88 g	Riboflavine
Nicotinic Acid	17.60 g	Acide nicotinique
Calcium Pantothenate	3.92 g	Pantothénate de calcium
Vitamin B12	13.2 mg	Vitamine B12
Magnesium Sulphate	1.08 g	Sulfate de magnésium
Sodium Acetate	9.53 g	Acétate de sodium
Sodium Chloride	17.77 g	Chlorure de sodium
Calcium Chloride	1.05 g	Chlorure de calcium
Potassium Chloride	1.15 g	Chlorure de potassium
Ferrous sulphate	0.5 g	Sulfate ferreux
Cobalt carbonate	0.25 g	Carbonate de cobalt
Zinc Sulphate	0.05 g	Sulfate de zinc
Copper Sulphate	0.005 g	Sulfate de cuivre
Manganous Sulphate	0.05 g	Sulfate de manganèse

**WARNINGS / MISES EN GARDE: See Side Panel / Voir le panneau de côté**

**Manufactured by / Fabriqué par:**

Remedy Animal Health Products Ltd.  
9526 Haldane Road  
Kelowna, British Columbia V4V 2K5

Lot / Exp

**INDICATIONS:** An antibiotic, vitamin and electrolyte powder for use as an aid in the treatment of respiratory and enteric infections in cattle, pigs and sheep.

**DOSAGE AND ADMINISTRATION:**

*To reduce the development of antimicrobial resistance and maintain effectiveness, use this antibiotic prudently.*

**Cattle:** 454 g to 100 gallons (454 L) of drinking water for 5 – 10 days. 1 tablespoon to 3 gallons (13.6 L) of water.

**Pigs and Sheep:** 454 g to 160 gallons (727 L) of drinking water for 5 – 10 days. ½ teaspoon per gallon (4.54 L) of water.

Discontinue treatment and re-evaluate the diagnosis if the condition deteriorates or if no improvement is noted within 4 days.

**CONTRAINDICATIONS:** Do not administer to animals with impaired kidney function, with severe dehydration or with a known sensitivity to sulfonamides.

**WARNINGS:** Treated animals must not be slaughtered for use in food for at least 10 days after the latest treatment with this drug. Do not use in lactating dairy animals. This product must not be added to swine feeds. Sulfonamides can cause allergic reactions in sensitized individuals. When handling the product, avoid inhalation, oral exposure and direct contact with skin or eyes. **KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN.**

**STORAGE:** Store between 15 and 30°C.

---

**INDICATIONS :** Une poudre d'antibiotiques, de vitamines et d'électrolytes à utiliser comme aide au traitement d'infections respiratoires et entériques chez les bovins, porcs et ovins.

**POSOLOGIE ET ADMINISTRATION :**

*Pour réduire le développement de résistance aux antimicrobiens et maintenir l'efficacité de cet antibiotique, l'utiliser avec prudence.*

**Bovins :** 454g dans 100 gallons (454 L) d'eau de boisson pendant 5-10 jours. 1 cuillerée à table dans 3 gallons (13.6 litres) d'eau.

**Porcs et Moutons :** 454 g dans 160 gallons (727 L) d'eau de boisson pendant 5 – 10 jours. 0.5 cuillerée à thé par gallon (4.54 L) d'eau.

Cesser le traitement et réévaluer le diagnostic si la condition se détériore ou si aucune amélioration n'est observée en 4 jours.

**CONTRE-INDICATIONS :** Ne pas administrer aux animaux atteints d'une dysfonction rénale, sévèrement déshydratés ou ayant déjà présenté une réaction d'hypersensibilité aux sulfamidés.

**MISES EN GARDE :** Les animaux traités ne doivent pas être abattus à des fins alimentaires dans un délai d'au moins 10 jours après la dernière administration du médicament; Ne pas utiliser chez les animaux laitiers en lactation. Ce produit ne doit pas être ajouté aux aliments destinés aux porcs. Les sulfamidés peuvent causer des réactions allergiques chez les individus sensibilisés. Lors de la manipulation du produit, éviter l'inhalation, l'exposition orale et le contact direct avec la peau ou les yeux. **GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS.**

**ENTREPOSAGE :** Entreposer entre 15 et 30 °C.

**DIN 00540595**

**NET CONTENTS / CONTENU NET: 454 g**

** Sulectim 100**

Antibiotic, vitamin and electrolyte powder  
Poudre d'antibiotiques, de vitamines et d'électrolytes  
**VETERINARY USE ONLY**  
**USAGE VÉTÉRINAIRE SEULEMENT**

Soluble Powder for Cattle, Pigs and Sheep  
Poudre Soluble Pour Bovins, Porcs et Moutons

**ACTIVE INGREDIENTS / INGRÉDIENTS ACTIFS:**

Each Kg Contains / Chaque Kg Contient

Sulfamerazine Sodium	65.2 g	Sulfamérazine sodique
Sulfathiazole Sodium	250.0 g	Sulfathiazole sodique
Vitamin A	1320000 iu/ui	Vitamine A
Vitamin D3	440000 iu/ui	Vitamine D3
Riboflavin	0.88 g	Riboflavine
Nicotinic Acid	17.60 g	Acide nicotinique
Calcium Pantothenate	3.92 g	Pantothénate de calcium
Vitamin B12	13.2 mg	Vitamine B12
Magnesium Sulphate	1.08 g	Sulfate de magnésium
Sodium Acetate	9.53 g	Acétate de sodium
Sodium Chloride	17.77 g	Chlorure de sodium
Calcium Chloride	1.05 g	Chlorure de calcium
Potassium Chloride	1.15 g	Chlorure de potassium
Ferrous sulphate	0.5 g	Sulfate ferreux
Cobalt carbonate	0.25 g	Carbonate de cobalt
Zinc Sulphate	0.05 g	Sulfate de zinc
Copper Sulphate	0.005 g	Sulfate de cuivre
Manganous Sulphate	0.05 g	Sulfate de manganèse

**WARNINGS / MISES EN GARDE: See Side Panel / Voir le panneau de côté**

**Manufactured by / Fabriqué par:**

Remedy Animal Health Products Ltd.  
9526 Haldane Road  
Kelowna, British Columbia V4V 2K5

Lot / Exp

**INDICATIONS:** An antibiotic, vitamin and electrolyte powder for use as an aid in the treatment of respiratory and enteric infections in cattle, pigs and sheep.

**DOSAGE AND ADMINISTRATION:**

*To reduce the development of antimicrobial resistance and maintain effectiveness, use this antibiotic prudently.*

**Cattle:** 454 g to 100 gallons (454 L) of drinking water for 5 – 10 days. 1 tablespoon to 3 gallons (13.6 L) of water.

**Pigs and Sheep:** 454 g to 160 gallons (727 L) of drinking water for 5 – 10 days. ½ teaspoon per gallon (4.54 L) of water.

Discontinue treatment and re-evaluate the diagnosis if the condition deteriorates or if no improvement is noted within 4 days.

**CONTRAINDICATIONS:** Do not administer to animals with impaired kidney function, with severe dehydration or with a known sensitivity to sulfonamides.

**WARNINGS:** Treated animals must not be slaughtered for use in food for at least 10 days after the latest treatment with this drug. Do not use in lactating dairy animals. This product must not be added to swine feeds. Sulfonamides can cause allergic reactions in sensitized individuals. When handling the product, avoid inhalation, oral exposure and direct contact with skin or eyes. **KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN.**

**STORAGE:** Store between 15 and 30°C.

---

**INDICATIONS :** Une poudre d'antibiotiques, de vitamines et d'électrolytes à utiliser comme aide au traitement d'infections respiratoires et entériques chez les bovins, porcs et ovins.

**POSOLOGIE ET ADMINISTRATION :**

*Pour réduire le développement de résistance aux antimicrobiens et maintenir l'efficacité de cet antibiotique, l'utiliser avec prudence.*

**Bovins :** 454g dans 100 gallons (454 L) d'eau de boisson pendant 5-10 jours. 1 cuillerée à table dans 3 gallons (13.6 litres) d'eau.

**Porcs et Moutons :** 454 g dans 160 gallons (727 L) d'eau de boisson pendant 5 – 10 jours. 0.5 cuillerée à thé par gallon (4.54 L) d'eau.

Cesser le traitement et réévaluer le diagnostic si la condition se détériore ou si aucune amélioration n'est observée en 4 jours.

**CONTRE-INDICATIONS :** Ne pas administrer aux animaux atteints d'une dysfonction rénale, sévèrement déshydratés ou ayant déjà présenté une réaction d'hypersensibilité aux sulfamidés.

**MISES EN GARDE :** Les animaux traités ne doivent pas être abattus à des fins alimentaires dans un délai d'au moins 10 jours après la dernière administration du médicament. Ne pas utiliser chez les animaux laitiers en lactation. Ce produit ne doit pas être ajouté aux aliments destinés aux porcs. Les sulfamidés peuvent causer des réactions allergiques chez les individus sensibilisés. Lors de la manipulation du produit, éviter l'inhalation, l'exposition orale et le contact direct avec la peau ou les yeux. **GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS.**

**ENTREPOSAGE :** Entreposer entre 15 et 30 °C.